



LAGOMARSINO DIJO QUE QUEDARON CITADOS PENDIENTES.

## No se descarta nueva CEI por proceso de reconstrucción

Más de 90 citados e invitados tuvo desde abril pasado la CEI, pero de igual forma el plazo no alcanzó para recibir a todos los contemplados inicialmente. El presidente de la instancia, Tomás Lagomarsino, dijo que "nos quedaban algunos pendientes del capítulo de reconstrucción, probablemente va a haber otra comisión investigadora más

adelante de esta materia".

En tanto, el diputado Luis Sánchez, remarcó que "hay conclusiones muy claras, especialmente respecto de algunas responsabilidades (...). Conaf, la delegada presidencial y las alcaldesas tienen que asumir sus culpas".

Andrés Celis señaló que "hubo una grave falta de coordinación y de cumplimiento de deberes por par-

te de varias instituciones. La responsabilidad principal recae en Conaf, que contaba con todas las herramientas necesarias para anticipar la dirección del fuego y emitir alertas tempranas (...). También coincidió en la responsabilidad de la delegada y las alcaldesas.

Andrés Longton planteó que "la responsabilidad de Conaf es evidente desde el

punto de vista que tenía todas las herramientas para poder advertir de esta situación y haber hecho previsiblemente una anticipación de hacia dónde se dirigía el fuego (...)"

Jorge Brito criticó que "lamentablemente no pudimos evitar que la comisión investigadora se presara para un show político y proselitismo electoral".